

Uitikon, 3. April 2016

*Nun aber bleiben Glaube, Hoffnung, Liebe, diese drei;
aber die Liebe ist die grösste unter ihnen.
(Kor. 13,13)*

A b s c h i e d u n d D a n k

Nach langer, schwerer Krankheit konnte unser lieber

Heinz Voegeli

4.9.1923 bis 3.4.2016

friedlich einschlafen. Wir sind traurig, aber dankbar für die Erlösung.

Allen, die ihm im Leben mit Freundlichkeit begegnet sind, allen, die ihn liebevoll gepflegt und betreut haben, danken wir von Herzen.

Martha Voegeli-Estermann
Katja und Werner Fischer-Vögeli
Carola Fischer und George Hadjiyiannis
Nadina und Matthias Müller-Fischer
mit Benji und Jenny

Seine Urne haben wir im engsten Familienkreis im Beisein von Herrn Pfarrer Vincent Chagnat im Gemeinschaftsgrab beigesetzt. Wer sich noch von Heinz verabschieden möchte, findet ihn im Friedhof Uitikon.

Man gedenke armer Tiere und Menschen.